
保護者からの感想等 
 
結果報告拝見しました。 
 
まず一年間会長としてキリスト幼稚園を見させて頂きましたがまだまだ今年もコロナ対策

をしながらの園での教育とても大変だったと思います。ですが先生方が色々工夫しながら

子供たちのことを一番に考えて頂きとても嬉しく思います。 
ありがとうございました。 
 
【保育の計画性】 
前年度の担任の先生と、次の担任の先生が話し合う機会をパターン化や年少、年中、年長組

と子供たちの成長を全教職員で話し合い、共有していることが保護者の私たちにも伝わる

ものがあります。子供たちにはもちろん私たち親にもそのことがとても大きな安心につな

がっていると思います。 
担任の先生にはもちろんですが、どの先生にもクラス関係なく相談ができるのは、教職員間

の話し合いを深めて頂き、一人一人への関わりを強めて頂いているおかげだと思っていま

す。 
 
【保育の有り方】 
今年もコロナ対策など大変だったと思いますがそんな中でも個々にしっかり関わって子供

たち一人一人の話をじっくり聞いて気持ちを理解しようとして頂いていること、そこはキ

リスト幼稚園に入って一番私が子供を通して素晴らしいと感じているところでもあります。 
個別指導計画書を作成し、園児に寄り添って頂けていると深く感じられています。 
 
【研修と研究】 
こちらに関しましては日々先生方が奮闘していらっしゃることが見て取れます。 
目標に『自ら考え、自ら決め、進んで行う子どもに』とありますが実際に私の家でも子供が

運動遊びの発表に向けて自ら目標をたて鉄棒の練習に取り組んでいました。 
そのかいもあって本番では見事に逆上がりができていました。 
先生方の日々の取り組みに子供たちも助けられ日々成長しすくすく育っていると感じ取れ

ます。 
これからも引き続き成果を出していってほしいです。 
 
                    
                          ひばり会 会長  川村 武 


